



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>540 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82791380</b>
Prix	<b>3 990 000 €</b>

# Mouans-Sartoux

## Maison à vendre (06370)

Superbe villa d'architecte en pleine nature idéalement située à proximité des villages renommés et pittoresques de Mougins et Mouans-sartoux. Cette superbe propriété séduira les amoureux de la nature avec son hectare de terrain magnifiquement aménagé. La propriété se compose d'une maison d'architecte d'environ 540 m<sup>2</sup>, d'un appartement indépendant d'une chambre et d'un double garage. Au rez-de-chaussée, le salon dispose d'une grande salle de réception, d'une salle à manger et d'une cuisine entièrement équipée qui s'ouvrent toutes sur le jardin et la piscine par de grandes portes vitrées et ...

*Superb architect-designed villa in the heart of nature near the villages of Mougins and Mouans-Sartoux. Ideally located near the renowned and picturesque villages of Mougins and Mouans-Sartoux, this superb property will appeal to nature lovers with its hectare of beautifully landscaped grounds. The property comprises a 540 m<sup>2</sup> architect-designed house, a separate one-bedroom flat and a double garage. On the ground floor, the living room has a large reception room, a dining room and a fully equipped kitchen, all of which open onto the garden and pool through large glass doors and enjoy ...*

## **BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS**

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

